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Beratungsfolge Geplante Sitzungstermine Ö / N 

Betriebsausschuss Ückeritz (Kenntnissnahme) 30.10.2024 Ö 
 
Sachverhalt 
 
Begründung für die Dringlichkeit der Tischvorlage: 
Die Sicherheit für das Begehen der Steganlage ist eventuell nicht mehr gewährleistet.  
 
Die Firma Kopickie wurde von der Kurverwaltung beauftragt, die Arbeiten zur Reparatur und 
Instandhaltung zu begutachten bzw. ein Angebot dafür zu erstellen. 
Nachdem sich Herr Kopickie am 15.10.2024 ein Bild vor Ort gemacht hat, ist er zu der 
Auffassung gekommen, dass der Steg in der Form nicht mehr zu retten ist. Die Schäden, die 
durch Korrosion entstanden sind, haben dazu geführt, dass die Stahlträger teilweise komplett 
zerfressen sind. Einige Halterungen , Verbindungen der  Steganlage zu darunter befindlichen 
Stahlträger, sind komplett weggerostet. Auch Verbindungsbolzen fehlen. 
 
Es ist ein wirtschaftlicher Totalschaden entstanden. Eine Reparatur und Erhaltung wird nicht 
empfohlen . 
 
Deshalb stelle ich hier den Antrag darüber zu beraten ob der Steg ersetzt werden soll. 
 

Finanzielle Auswirkungen 
 

Anlage/n 
1 Fotodokumentation Steg (öffentlich)  
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